



Maurice kamto président national du MRC, dans une adresse en français et en anglais, communique sur la journée internationale des travailleurs.

La célébration de la 135e édition de la Journée Internationale des Travailleurs, ce 1er Mai 2021, est marquée cette année par l'aggravation de la crise sanitaire de la Covid-19 et ses graves conséquences économiques et sociales, en particulier pour l'emploi. L'incompétence et les détournements des deniers et des dons publics dont fait preuve le pouvoir en place dans la gestion de la pandémie et de l'économie dans ce contexte ont plongé le pays dans une situation critique. Certaines de nos entreprises ont fermé, d'autres ont diminué leurs activités avec pour conséquence des licenciements ou des mises en chômage technique. Bon nombre de débrouillards ont perdu leur gagne-pain. Je mesure les graves difficultés dans lesquelles sont plongées de nombreuses familles camerounaises. Le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) se tient aux côtés des travailleurs plongés dans la précarité, de ceux qui réclament en vain leurs droits sociaux depuis plusieurs années, de ceux qui ont perdu leurs emplois ou qui en cherchent désespérément un depuis des lustres et atteindront pour certains l'âge de la retraite sans jamais avoir décroché un premier emploi.

Les fléaux tels que le népotisme, le clientélisme, le tribalisme, le favoritisme exacerbés ne permettent pas à chaque Camerounais d'avoir sa chance sur le marché de l'emploi,

notamment dans le secteur public. Nous devons les combattre résolument dans tous les secteurs d'activités dans notre pays.

Le MRC s'est engagé, dans son projet de société comme dans son programme politique, à bâtir une société réconciliée, dont les pierres angulaires sont l'égalité devant la loi et la justice, la confiance et la solidarité entre les Camerounais, une société de progrès partagé qui offre les mêmes chances à tous ses citoyens. Il entend œuvrer à la restauration de la dignité des travailleurs dans tous les secteurs d'activité.

Malgré les difficultés auxquelles nous sommes confrontés, je vous souhaite de commémorer cette Journée du 1er mai dans le souvenir des luttes courageuses des travailleurs dont c'est la célébration et dans la conviction qu'avec votre engagement citoyen, le Cameroun va forger un avenir meilleur, en particulier pour ses populations laborieuses.

Le Président National

Maurice KAMTO

PRESS RELEASE

The celebration of the 135th edition of the International Workers' Day on the 1st of May 2021 is marked this year by the worsening of the Covid-19 health crisis and its serious economic and social consequences, particularly for employment. The incompetence and misappropriation of public funds and donations by the current government in the management of the pandemic and of the economy in this context have plunged the country into a critical situation. Some of our companies have closed down, others have reduced their activities, resulting in redundancies or layoffs. Many self-starters have lost their livelihoods. I am aware of the serious difficulties in which many Cameroonian families are plunged. The Cameroon Renaissance Movement (CRM) stands by the workers who are in precarious conditions, those who have been demanding their social rights for several years in vain, those who have lost their jobs or who have been desperately looking for one for ages and who will reach the age of retirement without ever having found a first job.

Scourges such as exacerbated nepotism, clientelism, tribalism and favouritism do not allow every Cameroonian to have a chance in the job market, especially in the public sector. We must resolutely fight them in all sectors of activity in our country.

The CRM is committed, in its platform as well as in its political programme, to building a reconciled society, whose cornerstones are equality before the law and justice, trust, and solidarity among Cameroonians; a society of shared progress that offers the same opportunities to all its citizens. It intends to work for the restoration of the dignity of workers in all sectors of activity.

Despite the difficulties we face, I wish you to commemorate this Labour Day in the memory of the courageous struggles of the workers whose celebration it is, and in the conviction that with your civic commitment, Cameroon will forge a better future, especially for its working people.

The National President

Maurice kamto
